

### 「非接触型体温計」を寄贈いただきました！



7月17日(金)に、飯野ライオンズクラブ様から、左の写真の「非接触型体温計」を3つ(No.1～3)を寄贈いただきました。

これまでは、市教育委員会から貸与された1つ(右下のもの)しかなく、「児童生徒には使わせないように」との指示があったことから、毎朝、校長が、登校してくる生徒の検温をしていました。今週7月20日(月)からは、あいさつ運動をしている生徒会本部役員が、毎日交代しながら2名で検温ができるようになりました。

各ご家庭で、毎朝登校前に検温と健康観察・カード記入を実施し、異常がないことを確認していただいています。学校と家庭とのこの信頼関係がありますので、あくまで発熱していないかどうかの確認のための作業ではありますが、新たに3つも寄贈いただき、生徒同士で確認ができることで安心感もUPしました。

**飯野ライオンズクラブの皆様、ありがとうございました！！**

### 3年生部活動引退、新生部活動始動中

新型コロナの影響により、今年度の中体連大会や音楽コンクールが軒並み中止となり、3年生にとっては最後の活躍の場がなくなっていました。ぽっかりと空いてしまった心の穴を埋めることはできないとしても、何かしらのケジメ・区切りをつけさせたいということで、各中学校の部活動顧問が連絡・調整し、交流試合を行い3年生の最後の活躍の場を作ってくれています。7月上旬からはほぼ毎週末の練習試合、そしてこの4連休中には音楽部の引退コンサートもあり、ほとんどの部活動の3年生が引退します。

最後の大会等がなくなってしまい、本当に残念な気持ちで一杯ですが、皆さんがこれまで取組んできた部活動で得たものはしっかりと皆さんの中に刻まれています。自信と誇り、そして感謝の気持ちを持ち、胸を張って引退を迎えてください。



3年生が引退し、新たに1・2年生での部活動が始まっている部もあります。校内では、文芸部の黒板アートの作風が変わりました。それぞれの年

度によって個性が感じられる黒板アート。新生文芸部からの3年生へのメッセージが伝わりますね。また、学期末を迎えたタイムリーなメッセージもあります。

